

28.Landesfrauentreffen am 15.Juni 2024 in Freyburg (Sachsen-Anhalt)

Zum 28.Landesfrauentreffen der LV GGSA e.V. (Landesverband der Gehörlosen und/oder Gebärdensprache Sachsen-Anhalt e.V.) am 15.Juni 2024 waren leider nur 13 Personen (acht Frauen, vier Männer und 1 Dolmi) dabei.

Wir fuhren mit der Bahn nach Halle, dann weiter nach Naumburg und trafen uns dort mit den gehörlosen Teilnehmern aus Merseburg und Wittenberg. Zusammen fuhren wir mit der Bahn weiter nach Freyburg. Zum Glück gab es keine Verspätungen.

Die Frauenbeauftragte begrüßte die Frauen ganz kurz. Schon in der Bahn informierte sie darüber, wie weit es zur Rotkäppchen Erlebniswelt, ca. 15 min zu Fuß, ist.

Aber wir sind 30 min gelaufen wegen viel unterhalten, auch haben wir so mehr auf dem Weg zur Rotkäppchen Erlebniswelt gesehen, z.B. mittelalterliche schöne sehenswert Häuser mit Weinpflanzen. Sofort machen wir alle ein Gruppenbild und dann kam die Gebärdensprachdolmetscherin, Tina.

Um 10 Uhr öffnen, rein zur Rotkäppchen Erlebniswelt und Tina lädt sich den Audioguide mit Druckknopf zu hören, dann dolmetschen), aber es ist auch alles beschildert, so dass wir selbst viel lesen können. Tina hat für uns in leichte Sätze gebärdet. Es ist ein tolles Erlebnis und viel lernen wie herstellen. Auf der Ausstellung konnte man eigenständig, viele interaktive Elemente ausprobieren. Es gab Rätsel raten und fotografieren durften wir auch. Insgesamt dauert die Führung ca. 2h (eigentlich 1,5h). Dann zu Pavillon mir einer gemütlichen Bar und dem Rotkäppchen Shops. Wir bekamen jeder ein kostenloses Glas Sekt oder Wein und hatten einen tollen Blick auf die Freyburger Weinberge. Da macht Anstoßen gleich doppelt Freude. Im Rotkäppchen Shop haben wir die schönsten Rotkäppchen Artikel und auch das gesamte Produktsortiment, inklusive einiger ganz besonderer Sektspezialitäten gekauft.

Gegen 12.15 Uhr gingen wir zum Restaurant Burgmühle. Zu 12.30 Uhr habe ich Plätze reserviert und sitzen wir an gemütlichen Plätzen. Für das Mittagessen habe ich vor Monaten eine Speisekarte bekommen, jede Frau und Mann konnte vorher aus einer Auswahl von verschiedenen Speisen wählen. Schon nach 30 min erhielten wir ein gutes und verschiedenes Mittagessen, z.B. meisten Hähnchenbrustfilet, sowie Fisch z.B. Forelle, Zander-u. Matjesfilet und auch Schweinschnitzel. Es schmeckte sehr lecker und der Durst wurde mit Bier, Radler, Sekt und anderen Getränken gelöscht. Wir haben viel unterhalten auch über Ideen für das nächste Landesfrauentreffen.

Alle zwei Stunden kommt die Bahn, also wurde festgelegt, dass um 16:38 Uhr von Freyburg nach Heimfahrt.

Gegen 15.15 Uhr haben wir das Restaurant Burgmühle verlassen. Da wir noch Zeit hatten haben wir ein Verdauungsspaziergang zur nahegelegenen Burgmühle Freyburg gemacht. Die Freyburger Mühle dient zur Stromerzeugung & Wasserkraft, vor der Mündung der Unstrut in die Saale, auch für Freizeitaktivitäten wie Kanufahren sind möglich, es gibt eine Schleuse usw. sehr sehenswert.

Ca. 10 min zu Bahnhof Freyburg zu Fuß, um 16:38 kam der Zug nach Naumburg. Dort trennten sich die Wege. Einige sind mit dem Zug weiter nach Wittenberg. Eine Frau übernachtet in Naumburg bis Sonntag, sie wohnt in Potsdam.

Wir aus Magdeburg, Meseberg, Halle, Köthen fuhren nach Halle, und sind dort umgestiegen nach Magdeburg. Leider kurzfristig müssen wir nach Schönebeck aussteigen und mit Ersatzbus nach Magdeburg fahren. Ich finde nicht schön, das der Zug so kurzfristig ausfällt. Zum Glück, dass wir Handy haben um zu melden und Hauptsache sind wir gut heil nach Hause gekommen.

Es war ein besonders toller, guter stimmungsvoller Tag.

Das Wetter war zum Glück auch in Ordnung.

Letzte Mal habe ich mit Frauen in Naumburg (04.11.2023) von SeminarWochenende unterhalten, Frauen wünscht obene Liste in Freyburg.

Seit 30.Januar'24 war der Termin für den 15.06.24 über in WhatsApp festgelegt. Eigentlich immer die Dritte Juni Woche (22.06.24), aber andere sagt besser eine Woche vorher, ok.

Anfang habe ich mit 40-50 Frauen an Rotkäppchen Erlebniswelt und Restaurant

Burgmühle Freyburg reserviert und bestellt. Trotz der frühen Terminbekanntgabe haben sich bis 08.05.24 nur 12 Frauen und 1 Mann angemeldet. Ich war sehr erschrocken, weil nur so wenige Anmeldungen kamen. Das hat mich sehr enttäuscht. Dann storniere ich an Rotkäppchen Erlebniswelt und Restaurant Burgmühle Freyburg. Auch die Veranstalter waren sehr enttäuscht über die geringe Teilnahme, 40-50 Personen auf 13 Personen.

Auch leider Eigenständige Erlebnistour mit Sektbotschafter (mit Führung) mit 17,-€ wird ausgebucht, dann Eigenständige Erlebnistour ohne Sektbotschafter (ohne Führung) mit 12,-€ gebucht. Da habe ich mit der Mitarbeiterin von Rotkäppchen Erlebniswelt Team in Email Verkehr wegen doofe Online, man muss gleich bezahlen (da Kreditkarte, Sofortüberweisung oder Paypal, habe ich keiner) und deshalb ich bitte an die Mitarbeiterin, Sie möchte alle Kontaktdaten von uns also LV GGSA übermitteln, buchen Sie die Karten gern für uns ein, dann hatte die LV GGSA überwiesen, danke. Deshalb die Tickets sind allerdings vom Umtausch ausgeschlossen.

Hinzu kamen eine Woche vor Beginn 6 Absagen aus verschiedenen Gründen wie krank und schlechter Zugverbindungen. Zum Glück habe ich dann schnell 1 Frau und 4 Männer von Verein des LV GGSA gefunden die dann mitgekommen sind.

Das nächste, also 29.Landesfrauentreffen ist noch nicht geplant, die Frauen sollen später nach ihren Wünschen gefragt werden. Immer dritte Woche der Juni, damit merkt ihr....

Susanne Müller
Frauenbeauftragte der GGSA

